

28 F



Día de Andalucía

HIMNO DE ANDALUCÍA

La bandera blanca y verde
vuelve, tras siglos de guerra,
a decir paz y esperanza,
bajo el sol de nuestra tierra.

¡Andaluces, levantaos!
¡Pedid tierra y libertad!
¡Sea por Andalucía libre,
España y la Humanidad!

Los andaluces queremos
volver a ser lo que fuimos:
hombres de luz,
que a los hombres,
alma de hombres les dimos.

¡Andaluces, levantaos!
¡Pedid tierra y libertad!
¡Sea por Andalucía libre,
España y la Humanidad!

Área de Fiestas - Ayuntamiento de Salobreña

EN SALOBREÑA:

En la Carpa ubicada en la explanada junto al Pabellón de Deportes

11:00 H.- PASACALLES DE LA BANDA DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE SALOBREÑA.

RECORRIDO: Colegio Mayor Zaragoza, Avda. García Lorca, Carretera de la Playa, Fábrica Nueva, Plaza Pontanilla, Avda. Motril, Colegio Mayor Zaragoza.

12:00 H.- ACTO INSTITUCIONAL Saludo a Salobreñeros/as y Visitantes de la Villa.

Izado de la Bandera e Interpretación del Himno de Andalucía.

12:30 H.- CONCIERTO DE PASODOBLES DE LA BANDA DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE SALOBREÑA.

Dirigida por: D. Jorge García Quirantes

13:00 H.- ACTUACIÓN CONJUNTA DE LA BANDA DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA Y EL TALLER DE BAILE FLAMENCO DE LA CASA DE LA CULTURA.

13:30 H.- ACTUACIÓN DE LA ESCUELA DE BAILE FLAMENCO DE LA CASA DE LA CULTURA DE SALOBREÑA.

Dirigida por: Dña. Inmaculada Gómez Jiménez

14:30 H.- COMIDA POPULAR- "PAELLA SOLIDARIA".

Donativo 1€, a beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer Delegación de Salobreña.



Amenizada por LA CHARANGA LLENA QUE NOS VAMOS.

PUESTO DE CHOCOLATE Y BUÑUELOS, de la Asociación de Mujeres MUDESA de Salobreña.



17:30 H.- MANUEL MUÑOZ – EN CONCIERTO

Nace en 1986 en el barrio de Pino Montano (Sevilla). En 2004 forma el dúo **Sinlache** como vocalista y compositor, llegando a grabar tres discos; «**Por un sueño**» (2006), «**Corazón sin derrota**» (2008), «**Y ahora que...**» (2009), con los que consiguieron ser disco de oro y diversas colaboraciones con artistas como **India Martínez** «**Amor por tango**» o «**Makarines**», así como varias giras nacionales con más de 250 conciertos. En 2011 decide continuar su carrera musical en solitario, creando el proyecto «**Independiente**».

En 2016, a los 30 años, «**LA VOZ 4**», y en concreto el **COACH**

ALEJANDRO SANZ, se cruzaron en su camino. El sevillano se subía al escenario acompañado de su piano para interpretar una versión de «**Capitán tapón**», éxito incluido en el último disco de Alejandro Sanz, con el, consiguió entrar en el talen show de Telecinco.



❖ **A PARTIR DE LAS 20:00 H.- MÚSICA Y COPEO.**

❖ **ATRACCIONES Y CASSETAS DE FERIA (Recinto Ferial)**

ACTIVIDADES ORGANIZADAS POR EL ÁREA DE DEPORTES:

- ❖ Del LUNES 20 al VIERNES 24 - SEMANA DE LA BICICLETA:
Talleres de Educación Vial y actividades para los alumnos/as, en los centros escolares
- ❖ DOMINGO 26 a partir de las 10:30 h.: SALIDA CICLOTURISTA EN FAMILIA desde la Plaza del Ayuntamiento
GYMKANA CON BICICLETAS y animación en la Plaza del Ayuntamiento
EXPOSICIÓN de los trabajos realizados por los Centros Educativos a lo largo de la semana

Salobreña (GR) 2017